
     

 

 

 

 

 
 
 

 体育祭！  

体育祭日和となった６月１３日（木）。旭中の校庭は，今しか味わえない青春を謳歌する生徒

の歓声で満ちあふれました。生徒たちは全ての競技に全力で取り組み，スローガンの Burn it 

up! のとおり，熱い心を燃やしていました。一生懸命練習してきた応援合戦の「演舞」は，どの

組も素晴らしく，保護者，来賓の方々から特に大きな拍手をいただきました。 

来賓として５年ぶりにお越しくださった旭中地域協議会の方からは「競技はもちろん，係の活

動にきびきびと取り組む生徒たちの姿に感動しました。」とのお褒めの言葉をいただきました。 

世界の旭中学校はますます発展していけると強く感じることができた体育祭でした。 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市Ｐ連ソフトボール大会で親睦を深めました。  

６月９日（日）に市ＰＴＡ連合会ソフトボール大会が行

われ，旭中は篠井地区市民センターグラウンドで上河

内中と対戦しました。 

好打，好投，好守備など見所がたくさんありましたが

惜敗となりました。選手の皆様，応援の保護者，教職員

の温かい歓声に包まれ，和やかに試合を楽しむことが

できました。ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。 

令和６年６月２７日 文責：束原定雄 
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学校ホームページに行事の写真をたくさん掲載しているのでぜひご覧ください。 

http://www.ueis.ed.jp/school/asahi-j/


 

 地震と火災を想定した避難訓練を行いました。（6/5(水)） 

地震により給食室から出火した想

定で，生徒たちは話をせず，校庭に出

てからは皆走って校庭南側に移動す

ることができました。 

中央消防署の方から，今日の生徒

たちの参加態度は「非常に良好」との

評価をいただきました。また，「災害は忘れる前にやってくる」「パニックにならない」「正確な情

報を得る」「連携する」「自分だけでなく家族の安全を」などのお話がありました。 
 

 生徒会主催で部活動夏季大会壮行会が行われました。（6/21(金)）  

体育館で部活動壮行会を行いました。各部長から

の大会に向けての決意発表の後，全員で円陣を組み，

掛け声を掛けました。全校生徒が一丸となり，一つの

目標に向かって成し遂げようとする雰囲気が作られた

集会となりました。これまでの努力の成果を存分に発

揮してきてほしいです。 
 

 ＰＴＳＣあいさつ運動 清々しいあいさつが飛び交いました。（6/24(月)）  

旭中では，Ｐ（parents：保護者），Ｔ（teachers：教職

員），Ｓ（students：生徒），Ｃ（community：地域）が協

力して，年 4回「ＰＴＳＣあいさつ運動」を行っています。 

今年度 1 回目のあいさつ運動でも，さわやかで清々し

いあいさつが飛び交っていました。ご協力くださった保護

者の皆様，地域の皆様，ありがとうございました。 
 

 令和 6 年度第 1 回旭中学校地域協議会が開かれました。（6/19(水)） 

旭中学校地域協議会は，ＰＴＡと同様に本校を支えてくれる組織です。ＰＴＡが保護者と教職

員の組織であるのに対して，地域協議会は自治会や育成会などの地域の方々，歴代ＰＴＡ会長

さんなど，学校に関わる様々な関係者が委員です。 

今回は，今年度の活動計画・予算等の説明の他，

本校の学校経営計画や学校評価計画についての説

明・審議等を行いました。今回の会議では，４年間実

施していなかった地区懇談会を実施するための準備

を進めることなどが話し合われました。 
 

 教育実習生より  

旭中学校の卒業生，渡辺

琉歌さんが 6月３日から３週

間の教育実習を行いました。

教員になる夢をかなえるため

頑張る先輩から，メッセージ

をいただきました。 

３週間ありがとうございました。先輩として一つ伝

えたいことは，大人になる前に，ある一つの目標に向

けて，もうこれ以上頑張れない限界まで頑張ってみる

経験をしてほしいということです。一度でもそういう

経験をしておくと，大抵の困難を乗り越えられるよう

になります。各々の進路に向け頑張ってください。応

援しています。 

 


